

Communication n°7

Vœux pour l'année nouvelle...

Chers parents,

Chers élèves,

Je profite de ce début d'année 2025 pour vous présenter mes meilleurs vœux et ce, également au nom de l'équipe de l'Athénée royal François Bovesse.

Que cette année nouvelle vous apporte la santé, le bonheur et la réussite de projets qui vous tiennent à cœur.

Nous entamons cette nouvelle année avec l'ambition de rendre notre école ouverte au monde qui nous entoure et de rendre nos élèves capables d'être éveillés à celui-ci afin de développer un esprit critique, constructif et rempli d'humanité envers autrui et le monde qui nous entoure.

Leur épanouissement personnel et la réussite collective est un objectif développé au travers de divers projets. Pour n'en citer que quelques-uns, nous veillons à travailler le vivre ensemble et le bien-être au travers de la démocratie et la délégation d'élèves. Nous mettons les élèves en contact avec le monde extérieur au travers d'activités culturelles et artistiques et enfin, nous soutenons leurs projets construits en interne et qui participent pleinement au sentiment d'appartenance de l'école.

Au niveau pédagogique, les enseignants veillent à les préparer à la suite de leur parcours scolaire et les accompagnent avec en appui un système d'aide à la réussite. Leur orientation scolaire est également importante et nous sommes à l'écoute de leurs demandes et questionnements. La découverte des méthodes de travail adaptées à leur personnalité ou la découverte d'autres filières plus professionnalisantes sont au programme afin que chacun trouve la voie qui lui convient le mieux.

Je tiens à vous remercier, Chers parents, pour votre soutien précieux et votre présence à nos côtés car c'est en collaborant et en travaillant ensemble que votre enfant se développe et apprend de ses expériences.

Quant à vous, Chers élèves, je vous souhaite une année remplie de curiosité, de persévérance et d'émerveillement. Faisons de 2025 une année mémorable pour notre communauté scolaire.

Avec mon dévouement et mes pensées chaleureuses pour chacun d'entre vous. C'est un réel plaisir d'être à vos côtés au quotidien.

Bien cordialement,

Evelyne Wiels

Directrice